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１．生徒たちの合唱を発表する姿勢はよかったですか。生徒たちの合唱を発表する姿勢はよかった

ですか。 

 

 

                          ■そう思う 106人  

                          ■ややそう思う 4人  

                          ■あまりそう思わない 0人  

                          ■そう思わない 0人  

   

 

 

 

 

２．生徒たちは他クラスの合唱をしっかり鑑賞していましたか。生徒たちは他クラスの合唱をしっ

かり鑑賞していましたか。 

 

 

  ■そう思う 78人  

  ■ややそう思う 31人  

                           ■あまりそう思わない 1人  

                           ■そう思わない 0人  

  

  

  

 

 

３．係担当など自主的に運営して、生徒たちは協力をしていましたか。係担当など自主的に運営し

て、生徒たちは協力をしていましたか。 

 

 

                            ■そう思う 94人  

                            ■ややそう思う 16人  

  ■あまりそう思わない 0人  

                            ■そう思わない 0人  

   

  

  

  

  



 生徒に向けて、クラスの合唱の感想やメッセージがありましたら、お書きください。 

・生徒たちが、高学年になるにつれ 真面目に練習にも取り組む姿を見て、とても嬉しい気持ちになりまし

た。どのクラスも素晴らしい合唱だったと思います。 

・とてもよく頑張っていたと思います。素敵なコンクールありがとう！！

・感動しました。3年生の歌声は特に素晴らしかったです。気迫を感じました。

・練習、本番ともにお疲れさまでした。

・中には練習に協力的ではない生徒もいましたが、他のクラスの結果を見て、一致団結して協力する事の大

切さを理解できる教育を望みます 

・すばらしかった

・うちの子供は初めての合唱コンクールでパートリーダーをやらせてもらいましたが思うようにいかず、

LINE のステータスメッセージに嫌みを書かれてるのを見て悩んだりもしていました。でもクラス内外に味

方になってくれたお友達、話を聞いてくれた先生方がいて本人はやりきることができたと思います。 

クラスの発表自体は声が出てる子出てない子の差があって少し残念にも思いましたが、2年 3年の合唱は圧

巻で感動しました。そんな上級生を見て、来年以降、下級生のお手本になれるよう成長していってほしいと

思いますし楽しみにしています。 

・生徒がみんな一生懸命歌っている姿に感動しました。

・どのクラスも一生懸命に取り組む姿が見れて、行って良かったなと思いました。

・三年生の合唱はどのクラスも素晴らしかったです。難しい曲なので、かなり練習を重ねただろうと思いま

す。感動しました。一年生もいずれそうなってほしいと思います。今年の一年生は何事も取り組む姿勢が良

くなくて、とても残念です。 

・よく、頑張っていたと思います。

・1年生、２年生、3年生と年齢を重ねるごとに上手くなり、3年生全体の大地讃頌は鳥肌が立ちました。

同じ課題曲でもそれぞれのクラスが強弱工夫して、そのクラスのカラーが出ていて素晴らしかったです。 

賞を取れなかったクラスも精一杯頑張ったことを思い、全員に拍手を送りたいと思います。

追伸…最後の授賞式の時の発表について。クラスだけでなく選定曲の題名も一緒に伝えてくださると嬉

しいです。まわりの父兄が「何歌ったとこ？」と口々に言っていました。

・当日は、皆でしっかり合わせて歌えていたと思います。

・どのクラスも一生懸命努力した成果が見てとれたので、素晴らしかった。

・毎日、一生懸命みんなで練習していた風景を、思い感動しました

・三年生にとって最後の合唱コンクールでしたが、恥ずかしがることなく、みんな一生懸命に取り組み、

堂々と発表している姿が素敵でした。 

・限られた時間の中でよく頑張ったと思います。とても完成度が高かったです。3年生は圧巻でした。

・授業参観の時に練習の様子を見れたので、日々の頑張りが去年より実感でき、積み重ねてきた努力の成果

を聴けたのですごく感動しました！合唱コンクールに打ち込む姿勢も年々増していくのでその姿が学年ご

との魅力だと思いました。 

・一生懸命取り組む姿に感動しました。来年も楽しみにしています。

・指揮、伴奏に賞が与えられたのは、とても良いと思います。素晴らしい合唱をありがとうございました。 

・夏休みも、自宅で練習していて真剣に取り組んで、みんなで合わせた時にすばらしいハーモニーになって

いた。 

・良かったです

・いろいろと大変な事があったと思いますが、素晴らしい合唱コンクールになったと思います。



・みんな熱心でよかった。難しい曲に挑戦し、熱量が高くて、日頃の色々をぶつけてる感じがよかった。伴

奏も忙しい中みんな良く練習されていたように思います。課題曲と自由曲の伴奏、指揮者賞は分けて考える

べきかな？とは思った。 

・学年が上がるにつれて男子の声が低く迫力が増して素晴らしかった。

・みんなよく頑張っていたと思います。楽しませて頂きました。

・１年生→他学年の発表時寝ている子が多かった。合唱→３年生は流石の歌声で感動しました！難しい歌を

よく歌いこなしていました。 

・素敵な会場で、一生懸命歌う子どもたちの姿に感動しました。運営なども子どもたちが自主的に行ってい

て、びっくりしました。練習を見に行った時は、自信がなさそうに歌っていてちょっと心配でしたが、本番

はハモリもきれいに聞こえ、すばらしかった！鳥肌がたってしまいました。来年の合唱コンクールが今から

楽しみです！ありがとうございました。 

・中学生ってこんなに上手に歌えるんだと関心しました。すばらしかったです

・みんなが一つになって一生懸命取り組んできたことが伝わりました。

・一所懸命歌っていてよかった。声が美しかった。

・プロのコンサートが開かれるような場所で発表できる機会はなかなか無いと思うので緊張感を持ちなが

ら取り組めていたのではないかと思います。 

・学年が上がるにつれて声量も大きくなり、ハーモニーも綺麗でした。どの生徒も真面目に取り組んでいた

と思います。また来年も楽しみにしています。 ・一生懸命に歌う姿、感動しました。

・素敵なハーモニーをありがとう！さすが 3年生、声の一体感と団結力を強く感じました。

・どのクラスもすごく良かったです。指揮も個々で特徴があり見ごたえありました。

・3 年生の歌声はとても聴き応えのある合唱でとても良かったです。

・2、3 年生の合唱素晴らしかったです。

・3 年生へ特にすべてのクラス、甲乙つけがたい素晴らしい発表だったと思います。お疲れ様でした。

・伴奏賞、指揮者賞は必要ないと思う。クラスで協力して作り上げる合唱に、個人的な賞はいらな
い。

・学年が上がるたびに本当にどんどん迫力が増してくるので、その成長がうれしいです。

・甲乙つけがたく、どのクラスもとても上手でした。

・素晴らしい歌声でした。たくさん練習を重ねてがんばってきたことが伝わってきました。

・毎年とても楽しみです。

・3年生へ 

最後の合唱コンクール、お疲れさまでした。悔いなく歌えましたか。皆さんの心に充実感や達成感があった

ら、それは間違いなく最優秀賞に値するものだと思います。私は皆さんの歌声をきいて、感動しました。と

ってもきれいなハーモニーでしたよ。ありがとうございました。 

・舞台が大きく立派なので、もっと声出さないと勿体無いかな？って思います。体育館でも良いのでは？と

ちょっと思いました。他のクラスへの拍手はどの学年に対してもいっぱいで、清々しかったです。 

・皆一生懸命に練習して、とても上手に歌うことができていました。

・みんな真剣に歌っている姿に感動しました。

・たくさん練習した成果がよく伝わりました。どのクラスもとても上手で驚きました。

・学年が上がって、男声と女声のバランスが良くなり、美しい合唱でした。前向きに練習した成果が表れて

いたと思います！ 

・一年生しか観ていませんが一生懸命やっていたと思います。



・同じ課題曲を歌っても、クラスによってカラーがあって、それぞれ纏まっていて良かったと思いました。

少ない準備期間でも、集中してよく練習したんだろうなと感じました。男声のよく出ているクラスは、上手

に聞こえました。 

・2年生。去年より重量感ある合掌に感動しました。来年度も期待してます。

・みんなとても良く頑張っていたと思います。

・1 年生も良かったけど、2 年生になったら、鳥肌がたちました。変声期も過ぎて、合唱に広がりが出ます

ね！休みをとって見に行って良かったです。 

・どのクラスも一つの歌声になって迫力もあり素敵でした！

・みんな一生懸命歌っているように見えました。感動した。



１０組、合唱部、吹奏楽部の発表についての感想やメッセージがありましたら、お書きください。 

・１０組さん、素晴らしい音色でした。とても癒されました。合唱部、さすがでした！ 練習を重ねた成果

が出ると言うのは、こういうことか、と思いました。吹奏楽部、とっても楽しかったです。演奏、ソロも含

め かっこよかった～ ただの演奏だけの発表会でなく、みんなを巻き込んだ演出で 他生徒の中学生らしさ

も見れて、微笑ましい時間でした。 

・10組さんは、各クラスの発表にも参加しながら、10 組の発表も、大変でしたね。とても上手でした。 

毎年、吹奏楽部の終わりには 3年生が壇上に上がるけれど…予め、曲目などを伝えて、一緒に盛り上げる人

を決めてしまっても良いのでは？ややグダグダなのが気になります。 

・知っている曲を演奏してくれたので、楽しめました。 

・とても良かった 

・真剣に取り組んでる姿に感動しました。 

・吹奏楽部は昨年から曲目変更した影響で、今年は生徒のノリがイマイチだった。残念 

・先生方の発表がとてもおもしろかったです！ 

・なかなか見ることのない合唱部の発表や吹奏楽部の盛り上がりなど、自分の学年の発表を見て帰ってしま

う保護者の方に見ないともったいないよ！と伝えたいぐらい良かったです。 

・とても良かった。 

・10 組の発表は馴染みの曲ばかりで聴いていて楽しかったです。合唱部は部活で練習している成果を感じ

る美しく歌声でした。吹奏楽部は余りに少ない部員数にかわいそうな感じがしましたが、少人数なりに頑張

っていると思いました。 

・10 組の優しい音色、素晴らしかったです。何曲も練習するのは大変だったと思います。一生懸命取り組

んできた気持ちが表れていました。コンクールの中で一番でした。 

・よく、頑張っていたと思います。 

・１０組さんのトーンチャイム、とても感動しました。難しい曲に挑戦していて心打たれました。 

合唱部、吹奏楽部共に 3 年生の最後の舞台だったので 3 年生の皆さんの３年間の思いが伝わってくるよう

で涙しました。吹奏楽部が生徒たちを巻き込んで盛り上げていてひととき楽しい時間を過ごすことができ

ました。音楽っていいなと改めて感じました。 

・とてもきれいな音色でした 

・トーンチャイムは難しそうですが、とても綺麗な音色でした。 

・トーンチャイムの優しい音色、合唱部のハーモニー、吹奏楽部のエンターテイメント、どれもとても素晴

らしかったです。 

・10 組はすごく素敵な音色を聴かせてくれて隣の子へ鳴らすタイミングを教えてあげてたので、そこにも

感動しました。合唱部と吹奏楽部も全学年がいるので良い舞台での発表を見れて盛り上げてくれて楽しか

ったです！ 

・吹奏楽部が、人数が少ないにも関わらず、個人の演奏レベルが高いのに驚きました。私も中学校時代に、

クラリネットを吹いていましたが、どの楽器も音色がとても綺麗でした。ソロパートもあり、聞き応えがあ

りました。合唱部は、コンクール出場経験もあり、貫禄の合唱だったと思います。１曲だけでも良いので、

今流行りの曲を歌ったら、もっと盛り上がるのでは？と思いました。10 組は、コミュニケーションが少し

苦手な仲間たちが、お互いを助け合って演奏していることに感動しました。それぞれの個性を大切にして、

今後も色んな活動にチャレンジして欲しいと思います。 

・会場全体が、楽しめてよかった。 

 

 



・合唱部はさすがの上手さがあった。吹奏楽部は楽しく盛り上げていてよかった。パーカスが上手だった。

中学生らしい盛り上が見えてよかった。 

テーマの文字を美術部も交えて作成したら良いのではないか？とも思った。 

ここからは一般生徒について。ほんの一部でスマホを持ち、帰宅時に寄り道して帰宅した生徒がいたみたい

なので、それは残念だと思った。規則を守れなくなっていくのはそこから少しの油断が危険を招くし、まだ

中学生なので個人でのトラブル対処は難しいと思うので。 

・トーンチャイムの澄んだ音色を毎年楽しみにしていました。吹奏楽部楽しかったです。ジャズ部時代から

のアンコールの定番セプテンバーが聞きたかったです。 

・トーンチャイムの音色がきれいでした。優しい音で素敵でした。吹奏楽部にもたくさん楽しませて頂きま

した。 

・合唱部→やはり部活動として取り組んでいるだけあって、歌声が澄んでいて、思わず聴き入ってしまいま

した。10組→ハナミズキ等とても難しい曲を、丁寧に上手く演奏していて感心しました。 

・下の子の幼稚園のお迎えがあって、1年生の発表後に帰ってしまいました。 

・10組の楽器心地よい音色でした合唱部はさすが部活として活動しているだけあり聞かせる歌声でした 

・吹奏楽部は演奏はもちろん楽しい進行でした 

・楽しませていただきました。 

・10組さんの、助け合いながら演奏する姿が素敵でした。 

・素敵な演奏でした！ 

・10組のトーンチャイム、すごく音色がきれいでした。合唱部、さすがです。ハーモニーがきれいでした。 

吹奏楽部、選曲も良かったのではないでしょうか。とても楽しく聴けました。 

・10 組の皆さんがそれぞれに気遣い合う姿も見られ、素晴らしかったです。合唱部、吹奏楽部も大変素晴

らしかったです。 

・10 組さんの演奏とても素晴らしく音の綺麗さに感動しました。合唱部、吹奏楽部も楽しい演奏で皆んな

が盛り上がって良かったです。 

・合唱部、キレイな歌声で感動しました 

・10 組の演奏は本当にオルゴールのようだった。それから、真ん中の２年生の二人が、一人の子がもう一

人の子が振る時を教えてあげているのを見て、優しいなと思い、こちらまで優しい気持ちになった。ああい

う優しさ、とってもいいと思った。（２人とも上大岡小学校出身の子です！） 

・毎年楽しみで最後までみてしまいます。 

・10 組さんへ…トーンチャイムの演奏、とてもきれいな音色で癒されました。合唱と演奏と大活躍でした

ね！お疲れさまでした。合唱部の皆さんへ…さすがです！ずっと鳥肌でした。最後の曲「群青」は特に素晴

らしく、感動しました。これからもがんばってください！ 

吹奏楽部の皆さんへ…今年も楽しいステージをありがとうございました。1年生のパフォーマンスも完成度

が高かったです。来年も期待しています！ 

・10 組さんの演奏の音色は優しく、いつも癒されます。合唱部は先輩が引退し来年から人数が減ってしま

うようですが、負けずに頑張ってください。吹奏楽部は人数が少ないながらも頑張ってましたが、盛り上げ

役は先生が多少フォローしてあげないと、生徒さんが演奏に集中出来ず可哀想だと思いました。 

・10組-心地よい素敵な音色でした。合唱部-日頃の練習の成果を感じる歌声でした。吹奏楽部-楽しそうに

演奏していました。 

・一年生しか観ていません。 

 

 


